

entfprechen soll. Die Reform der Reichsverfassung zur Durchführung der parlamentarischen Verfassung... (Text continues with details of political proposals and the role of the Reichstag)

Der Kanzler über das deutsche Volksopter.

Berlin, 16. Februar. (Eig. Drahtmeldung.) Am Donnerstag, dem 15. Februar, fand in der Reichstagskammer die erste Sitzung des Vertrauensausschusses des Deutschen Volksopters... (Text details the meeting and the Chancellor's address)

ments, die geftern nach Düsseldorf zu General Deputats gefahren waren, um ihm ihren Protest zu überreichen, und ihm den Deutschen Stadtpost... (Text continues with news of a protest and a telegram)

Neue Wahlen in Memel.

London, 16. Februar. (Eig. Drahtmeldung.) Heute nacht, als wurde das Wiedereintritt der Wahlen in Memel angekündigt... (Text reports on the election results in Memel)

Deutscher Reichstag.

Berlin, 15. Februar 1908.

Dem Reichstage lag in der Donnerstags-Sitzung wieder ein deutscher Brief aus Düsseldorf vor, und zwar aus Ansehen... (Text reports on the Reichstag session and the Düsseldorf letter)

Spahis auf deutsche Bürger losgelassen!

Wiesbaden, 15. Februar. (Eig. Drahtmeldung.) In Wiesbaden waren heute von deutscher Seite mehrere Angehörige... (Text reports on the release of spahis in Wiesbaden)

Amerika zur Aufrichtung.

Washington, 16. Februar. (Eig. Drahtmeldung.) Am amerikanischen Repräsentantenkammer hat der republikanische Abgeordnete... (Text reports on the American House of Representatives)

Die Gelsenkircher Kontonkiste nicht gezahlt.

Gelsenkirchen, 15. Februar. (Eig. Drahtmeldung.) Die Stadtpfandbriefkassenverwaltung hat beschlossen, die von der französischen... (Text reports on the unpaid Gelsenkirchen account)

Lyda und Sascha.

Es gab geftern Abend im Hoftheater so etwas wie ein Ständchen... (Text is the beginning of a play or story titled 'Lyda und Sascha')

liegt auf anderem Gebiet. Man hat schon aufkommen, wenn man... (Text continues the play or story from the previous block)

Milner's KAKAO SCHOKOLADE
Advertisement for Milner's chocolate, featuring an illustration of a woman and a child.

Karl Rosner, der bekannte Romanzeitschriftsteller, bezieht in diesem Monat seinen 50. Geburtstag... (Text is a biographical note about Karl Rosner)

Sascha konnte es nicht ertragen, feindseliger Zäuner, der die Familie meinte... (Text continues the play or story)

Und wenn die sich dagegen wehrende gesunde Jugend durch Züchten den guten Ton im Konterakt verliert... (Text continues the play or story)

Schillerbund. Der Nationalauschuss hat beschlossen, die Jubiläumsfeier dieses Jahres (Schiller, Nathan, Tell) in vier Abtheilungen... (Text reports on the Schillerbund anniversary)

Ob sie tangen noch? Sie sind beladen, es hier nicht zu sagen... (Text continues the play or story)

Stadtheater. Heute, 7 1/2 Uhr, gelangt Schillers 'William Tell' zur Aufführung... (Text reports on a theater performance)

Verlauf der Leipziger Wenzel-Sammlung an die Universität... (Text reports on a collection of books)